

Inauguration contre une " injustice "



Saint-Georges est la quatorzième commune du Berry à dédier un espace public à Mis et Thiennot.

Après avoir proposé, vendredi, un débat autour du film de Dominique Adt, *Présumés coupables*, Jacques Pallas, maire, et conseil municipal ont procédé, samedi matin, à l'inauguration des deux salles des fêtes Mis-et-Thiennot.

Ces manifestations se sont déroulées en présence d'un public nombreux, de Jeannine Thiennot et de sa famille, et d'Helga Pottier, présidente d'un comité de soutien qui se bat toujours inlassablement pour obtenir la révision du procès de Gabriel Mis et Raymond Thiennot.

« J'avais proposé à l'ancienne équipe municipale, voici plus de deux ans, de participer à ce mouvement de soutien, a expliqué Jacques Pallas. Le conseil municipal avait alors décidé, à l'unanimité, face à la brutalité d'une enquête menée au sortir de la Seconde Guerre mondiale, d'adhérer officiellement à ce comité de soutien. Aujourd'hui, avec une nouvelle équipe municipale toujours unanime, nous avons décidé de dénoncer cette profonde injustice du XX^e siècle et de rendre hommage à Raymond Mis et Gabriel Thiennot en baptisant de leurs noms les deux salles des fêtes contiguës à la mairie. »